

Huhezinema, un festival de cine, organizado por los alumnos de HUHEZI

10/03/2008

Los alumnos de 4º de **Comunicación Audiovisual** de HUHEZI han organizado **Huhezinema**, un festival de cortos que tendrá lugar **entre el 6 al 9 de mayo**, en Kulturate, la Casa de la Cultura de **Mondragón**, y en HUHEZI, la facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, situada en **Eskoriatza**.



En Huhezinema se exhibirán **cortometrajes**, en dos modalidades: **ficción y documental**, tanto de los alumnos de la facultad, como de quienes decidan tomar parte en el festival. La versión original de las películas a concurso podrá presentarse en cualquiera de estos **tres idiomas**: euskera, castellano y francés. Se otorgarán **tres premios oficiales**: al mejor cortometraje, al mejor documental y al mejor trabajo en euskera, los tres dotados de 500 euros. Además, se otorgará el **premio del público** al mejor trabajo de HUHEZI, también dotado de 500 euros. **El plazo de presentación** de los trabajos expira el **9 de abril**. Para más información sobre el festival, mirar las bases del mismo.

Este festival se ha organizado dentro de la asignatura “**Estructura de los sistemas audiovisuales**”. Para ello, los alumnos se han organizado en comisiones (comunicación, producción, etc.). Precisamente la comisión de comunicación ha creado un blog, Huhezinema, donde se hará un seguimiento del festival.